
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２００９年１２月６日            NO,１９６ 

  
こ
ん
に
ち
は
。
行
政
刷
新
会
議
に
よ
る
「
事
業
仕
分
け
」
が
終
了
し
、
新
年
度
予
算
の
編
成
が
大
詰

め
を
む
か
え
、
鳩
山
首
相
は
、「
政
治
的
判
断
が
求
め
ら
れ
る
も
の
も
出
て
く
る
」
と
し
つ
つ
も
、「
『
仕

分
け
』
で
や
っ
て
く
れ
た
こ
と
を
基
本
的
に
重
く
受
け
止
め
て
や
る
」
と
の
べ
て
い
ま
す
。 

 

「
仕
分
け
」
で
は
、
無
駄
遣
い
を
洗
い
出
す
一
方
で
、
海
外
派
兵
を
本
格
化
さ
せ
る
ヘ
リ
空
母
、
ア

メ
リ
カ
の
軍
事
戦
略
の
ミ
サ
イ
ル
防
衛
な
ど
軍
拡
や
、
東
京
外
環
道
や
ス
ー
パ
ー
中
枢
港
湾
な
ど
巨
額

な
大
型
公
共
事
業
に
は
メ
ス
が
入
れ
ら
れ
ず
、
ま
た
経
産
省
は
、「
検
討
事
項
」
と
し
な
が
ら
も
、
法
人

実
効
税
率
の
引
き
下
げ
を
求
め
る
な
ど
、
大
企
業
を
さ
ら
に
優
遇
す
る
姿
勢
を
し
め
し
ま
し
た
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

鳩
山
内
閣
の
予
算
編
成
は
、
部
分
的
に
は
国
民
要
求
を
反
映
し
て
い
ま
す
が
、
大

企
業
中
心
、
対
米
従
属
と
い
う
旧
来
の
政
治
の
根
本
問
題
を
引
き
ず
り
、
く
ら
し
の

予
算
拡
充
と
と
も
に
、
旧
来
か
ら
の
政
治
を
転
換
さ
せ
る
こ
と
が
必
要
で
す
。 

 荘田城跡は、沼田氏発祥の 
地と言われ、三峰山の南麓に 
いた豪族の利根平八が、天慶 
３年（９４０）平将門討伐に 
加わり、平氏の一人をともな 
い帰郷し、井土上の和田に館 
を建て住まわせ、その子孫の 
経家（つねいえ）以来、庄田 
氏・沼田氏を名のるようになりました。 
 経家と孫の大友能直（よしなお）の重縁の三浦氏が北条時頼に

滅ぼされたとき、一族の一人が逃れてきて、沼田景泰（かげやす）

と名のり、領地を統治し、城郭を整備し、小沢城に沼田氏が移る

まで、１５８年間にわたり、荘田城が利根沼田の中心地となりま

した。 
               現在の荘田沼は、小さな池のよ

うですが、天慶時代の館が築かれ

たころは、約１万平方メートルの

広さがあり、周りの山々を映し出

す風光明媚な沼だったようです。 
               この沼には、全国的にも珍しい

と言われている、「男の大蛇」に

まつわる伝説が残されています。 

 １日、１２月定例市議会が開会し、沼田市市民活動センター設置条例の

制定、平成２１年度沼田市一般会計補正予算（第６号）など条例２件、補

正予算４件、その他（市道路線の認定）などが市長から提案されました。 
 また議員提案として、「沼田市、利根郡白沢村及び同郡利根村の配置分合

に伴う地域自治区及び地域自治区の区長の設置に関する協議により定めら

れた事項を変更する条例の制定について」が、金井康夫議員から提案（賛

成議員 高柳議員、相田議員、大島議員、山﨑議員）され、総務文教常任

委員会に付託されました。 
 今回の提案は、現在特別職となっている白沢町と利根町の振興局長を、

来年の４月１日から職員に変えるというものです。 
 この変更する条例の制定については、８日の総務文教常任委員会で審議

されますが、傍聴ができます。（常任委員会は午前１０時からはじまります。 
傍聴を希望される方は、市役所３階の議会事務局に時間までにお出かけく

ださい。） 
 当日の総務文教常任委員会では、「沼田市市民活動支援センター設置条例

の制定について」、請願２件も審議されます。 

 日本共産党群馬県委員会は１１月１８日、県庁の記

者クラブで、来年の夏におこなわれる参議院選挙の群

馬選挙区に店橋（たなは 

し）世津子さんを擁立す 

ることを発表しました。 

 店橋さんは、「群馬の声 

を国政に届けるため全力 

をつくしたい」と決意を 

表明しました。 

 １１月２９日まで、グリーンベル２１で「真田城下

町交流展」がおこなわれ、真田３代の甲冑など約５０      

点の資料が展示されま

した。 

 展示された資料には、

長野県長野市や上田市

の資料もあり、真田氏と

沼田のかかわりなどを

知ることができました。 

 １２月定例市議には、「後期高齢者医療制度の即時廃止を政府に求める請

願」など９件の請願が提出され、それぞれの常任委員会で審議されます。 
 総務文教常任委員会は８日（２件）、民生福祉常任委員会は９日（５件）、

経済建設常任委員会は１０日（２件）で、それぞれ１０時からはじまり、

傍聴することができます。（お問い合わせは、議会事務局へお願いします） 


